
お子さんの学年 授業参観について 保護者懇談会について
３年生;４年生; １人で２人分見ようとすると半分ずつになってちょっと物足りない
２年生; 昨年はこの時期に1年生の参観がありましたが、今年は無くて残念でした。

やってほしかったです。
４年生; 細やかな指導ありがとうございます。

ポイントとなる項目をクイズや質問形式にしたりと工夫されていると感じました。
３年生; 操作などわからない子に積極的に教えてあげている姿が見れて良かった。
２年生; 先生の授業が分かりやすかったです。廊下で参観したので、詰めてもらって、教室の中で参観し

たかったです。
２年生;４年生; 学校の様子が見れて良かったです。ありがとうございました。
６年生; さすが6年生といった素敵な発表でした。学級の雰囲気もとても良かったです。

御準備など、先生も大変お疲れ様でした。
４年生; 子どもたちが緊張しながらも一生懸命取り組んでいて成長を感じた。 資料に全てのことが書かれていたため質問することもなく不安が解消されたので良かった。
４年生; 皆さん、落ち着いて授業を受けていて、安心しました。 授業のやり方など先生や学校の方針がわかり良かったです。

３年生; 学校のことを家では話さないので、元気に過ごすようすが見られて安心しました。ありがとうござ
いました。

５年生; 子どもたちが積極的に授業を受けている姿が良かった。授業内容もわかりやすかった。 自己紹介は、毎回苦手ではあるけど家の様子を話したり聞いたりするだけでも、普段の悩みは
どの家庭でもあることなんだと少しほっとしました。
担任の先生がどんな方なのかも、伺えて良かったです。

３年生; パソコン操作やローマ字を覚えていくにあたり、毎日の連絡帳の内容を打たせては如何でしょう 分かりやすかった。
６年生; 今回のように主要科目の授業参観を希望します。次回は算数が観たいです。 要点だけを簡潔に話していただきわかりやすかったです。だらだらと時間が過ぎなくてよかった

です。先生の話を聞けて安心しました。
２年生; 先生が楽しく盛り上げながらの授業な感じがして子供たちもゆったりしてる雰囲気に感じました。 話しやすい雰囲気で思いを伝えられました。
１年生;３年生;６年生; 子供の普段の様子が見れて良かったです。
２年生; 授業参観は、息子やクラスの様子を知る事が出来て、とても嬉しいです。

教室の中に入れなかったので、授業の内容まで聞こえず、そこは残念でした。
廊下側の窓も開けてもらえると、廊下からも中の様子が分かりやすいなぁと感じました。

校長先生のお話が聞けて、とても良かったです。子ども達の将来を見据えた教育。私たち親も
しっかり考えていかなければと気付かされました。

４年生; 普段会わない保護者の方とお会い出来て良かった。

４年生; 子供が授業を受けている様子や、クラスメイトの雰囲気等、クラス替えをしてすぐに見る事が出
来て良かったです。

４年生; クラス全体の雰囲気が明るく、一人一人が楽しそうに授業に取り組んでいる様子を見ることが出
来て良かったです。

２年生; 子供達が楽しく学習出来るような授業の進め方でした。 校長先生と担任の先生の教育方針が聞けて、安心して預けられます。
３年生;６年生; クロム利用での授業だったので、短時間でも子供の画面が実際に見られると参観の意義があっ

たかと思います
校長先生の動画は分かりやすく詳しく作成されてましたが、配信で充分です。
配信ならば欠席者も視聴できます。
せっかくの懇談会なので、動画の時間をとるならその分担任の先生からのお話を伺いしたかっ
たです。

６年生; 新しいクラスの雰囲気も感じられ、教室での授業参観も良いと思いました。 校長先生からの学校目標を伺え、わかりやすかったです。
担任の先生からの学級目標やクラスの雰囲気、指導方針などを、具体的な例をあげての説明
で、大変わかりやすく、理解できました。
そのお考えを基に、家庭での支援がしやすくなるなと思いました。
よろしくお願いいたします。

４年生; ほんの少しだけ、成長が見られたように思います。ありがとうございました。
５年生; 国語や算数の授業参観が多い気がするので、5年生からの家庭科の授業や体育なども見てみ

たいと思いました！



２年生; 班で話し合うなどグループワークでお友達と話し合う機会もたくさんあり、子ども達の笑顔が見ら
れたりと活気があって良かったです。先生も子ども達の様子をよくみてくださっていて、とても安

短い時間でしたが、先生からクラスの様子を知れたり、お友達の保護者のかたの話も聞けたり、
これから一緒に子どもたちの成長をみていきましょうという雰囲気が分かりとても良かったです。

３年生; 授業の様子を見れて良かったです、ありがとうございました
２年生; クラスの様子がわかり、積極的に皆が手を挙手してるのが良かったです 各ご家庭がいろいろお話されていましたが、総じて皆さん似たような希望でしたので、是非取り

組んでいただけることをお願いします
３年生;１年生; 3年生からはじまるクロムブックの様子が見れて良かった 校長先生の考えも知れて良かったです

担任の先生も丁寧に伝えてくれていました
1年間宜しくお願いします

３年生; 交流学級と支援級の懇談会の時間が重ならないようにしていただけますと大変ありがたく思い
ます。

４年生;６年生; 学校やクラスの方針がわかり、また保護者の方のことも知れて有意義だった。
５年生; クラス全体が授業を真剣に取り組んでいる様子がみれて良かったです。 川畑先生に、初めてお会いしましたが息子が言う通り優しそうな先生で安心しました。息子は第

一子なので高学年の授業の内容もわかりやすく説明して下さり助かりました。
４年生; 先生の話をちゃんと聞き、みんなで参加していて、とてもいい雰囲気でした。先生も一人ひとり見

てくれていました。
最新機器を駆使し、時代を感じますが、わかりやすいです！

学年、学級の様子も聞けたら良かったかなと思います。

２年生; 担任の先生を知ることができ、直接お話しできて安心しました。
３年生; 新しいクラスでの様子を見られて良かった 担任の先生とコミュニケーションをとれるいい機会だと思います。
２年生;５年生; 子どもたちが楽しそうに学習している様子が見れて嬉しく思いました。 先生のお話から、クラスの様子がよく伝わりました。参加させてもらって良かったです。ありがとう

ございました。
３年生; クロムブックの活用方法や連絡帳との使い分け等こちらも理解出来て良かったです。
３年生; 担任の先生がひとつずつ丁寧に指導してくれていました。 １年間よろしくお願いします

２年生; 教室の中うしろ以外、窓側、廊下側での参観も可能なのかいつもわからず廊下で見ることが多
いので遅れてきた場合でもわかるよう事前案内があると助かります。

３年生;しいすま; 新しい校長先生になり、お話を録画で拝見できて良かったと思います。

４年生; わかりやすく　あっという間の１時間でした！ １年間よろしくお願いいたします。
３年生;

２年生;４年生; 子供達の主体性や意見を中心に進めて行く授業も大事だなと感じる事が出来ました。
６年生; 教室での授業が見れて良かった！
５年生; 校長先生の動画が長かった。
２年生; とても良い授業で、子供の学校での様子を見れてよかったです。ありがとうございました。
６年生; 今日はありがとうございました。

授業態度や積極的に手をあげる姿を見て成長を感じました。机の中もきれいに整頓していたの
で落ち着いた生活ができていると感じホッとしています。靴も整っていました。

今日は、ありがとうございました。
校長先生の教育課程動画を視聴しました。とても感慨深く感じました。富勢小のこと未来の子ど
もたちのことを考えてくれてありがとうございます。校長先生はバイタリティがあると感じていたの
でキャリアを知り納得しました。尊敬します。今後も富勢小学校をよろしくお願いいたします。

６年生; 先生がわかりやすく授業をしていて、子供達も楽しそうに受けていてとても良いと思いました。
１年生; 保護者の方の雰囲気が分かり、通う安心感がましたような気がします。1年間よろしくお願い致し
６年生; 子供やクラスの雰囲気が見れて良かったです。 先生、保護者の方と顔合わせ出来て良かったです。

２年生; クラス替えもあったので、学校での様子がわかり楽しそうに過ごしている姿がみられて良かった
３年生; パソコンの使い方を教えて頂き、子供達は楽しく授業を受けました~~
６年生; 子供達がパソコンを使いこなしていて 凄いと思いました

これからの時代に必須なので
とても良いと思いました

梅津校長先生からのお話がとても良かったと思います
保護者は あまり 校長先生と接する機会が無いので オンラインでも
お話が聞ける事は とても良いと思います



２年生; 普段の様子が見れて大変楽しい参観でした。
４年生;６年生; 授業参観は体育や発表の方が楽しい。
３年生;５年生; 校長先生の動画で学校の教育方針の説明が聞けて安心しました。また、校長先生にもなかなか

お会いできないので、4月の時点でお顔を拝見できて良かったです。
４年生; みんな落ち着いた態度で授業を受けている様子が見られて安心しました。 先生自身のことや、先生の教育・授業についての考えが聞けてよかったです。

ありがとうございました。
２年生;４年生;

２年生;５年生; 以前のように、複数時間参観の方が人もばらけるので、教室の中に入れるし、その方がこどもや
先生の声が聞こえると思います。

自己紹介の際、お題を先生が与えてくださったので話しやすかったです。

３年生; 初めての三年生の授業参観を観ることが出来て良かったです。２年生の時より何となくしっかり
した姿が観れて良かったです

動画は長かったですが、何となくこんな風に三年生を過ごすのかと言うのと担任の先生がどんな
方か知れたので良かったです

６年生; 限られた時間の中で、クラスでの子供の様子がよく分かりました。発表の仕方も見ていて楽し
かったです。発表者が次の発表者を決めたり、最後の締めは学級委員というのも、周りの笑い
を誘い皆緊張も和らぎ良かったです。

参加出来て良かったです。
一年間よろしくお願いいたします。

５年生;６年生; 授業の様子を見学出来て良かったです。
板書も黒板に分かりやすくまとまっていて、子供達もノートを見返した時に分かりやすいと思いま
した。

分かりやすい資料とご説明、ありがとうございます。

２年生; 国語の授業なのにみんなで話し合いながら取り組む内容で面白かったです。楽しく意見や発表
ができていたと思います。

参加者が少なくて寂しい感じがしましたが、子供のことを褒める機会がなかなかなかったので考
えさせられました。

２年生;しいすま;４年生; 良かったです！
強いていうのであれば、今回のしいすまの体育のように、それぞれが動く活動だと満足度が高
いかも知れません。
グループワークや制作など、各々の発言や動きがある内容だと、どの時間に見ても取り組みが
見られるかなと思いました。

こちらも良かったです！
時間を取りたい、しいすまの時間がずれていたので両方参加出来ましたし、お話の時間をとって
いただいていて安心出来ました。
たまたま主人も休みが取れたため、よりゆっくりと聞けて良かったです。
本当にありがとうございました！

４年生; 自分で考えるという４年生授業の進め方、新しいクラスの雰囲気を感じることができ良かったで
す。

先生や保護者の方々と顔を合わせてお話ができ、出席して良かったです。
ありがとうございました。

今回、懇談会に出席することに悩みました。小学生のうちは１人で留守番をさせることに不安が
あります。(犯罪や災害の時などを考え)
今回は懇談会が終わるまで校庭にいましたが、出来れば３年生までのように体育館等で預かり
をして頂けると安心して出席できますので、お願いをしたいです。

４年生; 昨年見られなかった授業参観の姿を見ることができて、良かったです✨
２年生;４年生; クラスみんなで意見を出したり発表する機会が多くあったので、楽しい雰囲気がよく伝わり安心

感がありました。
先に用意してあった資料を基に説明してくれたので、わかりやすかった。
校長先生の録画視聴も、初見ということもあり自己紹介や学校説明など親しみ易さに繋がり良
かったです。

６年生; 子どもが考えたり、発表したりする姿を見ることができたのは良かったが、先生がどんな教え方
をしているのかももう少し見たかった。
保護者が教室に入りきれなかったので、教室と廊下の間の窓も開放してほしかった

まだ4月で把握しきれてないと思うが、子ども達の様子や勉強の進め方などもっと具体的な話が
聞きたかった。

２年生; 家では学校の様子をあまり話さないので、普段の授業の様子を知ることができて、少し安心しま
した。事前に、授業の内容について、どのような流れで行うのか、もう少し情報をいただけると良
かったです。（グループで話し合います、一人ずつ発表します、など）

クラス替え後、誰と同じクラスになったのかもわからなかったため、保護者の方と顔を合わせるこ
とができる、大変良い機会でした。
ありがとうございました。

３年生; 元田先生は、児童の目線に立ち遅れのないようしっかり指導して下さっていました。
言う事を聞かない児童も居る中で、色々工夫して授業を行っていると感じ、とても好感が持てま

元田先生がしたい事や工夫して下さってる事などをしっかり伝えて下さったので、親としては安
心しました。



２年生;５年生; 進級して早い時期に参観を見させて頂き、ありがとうございました。
普段の生活をあまり家で話さないので、学校生活を知る良い機会になりました。

兄弟がいる家庭は1コマで参観を見るには、少々時間が足りないように感じます。2コマ分などあ
れば個々をしっかり見る事が出来ると感じました。

新しい校長先生が赴任され、学習指導要領など普段はあまり知り得ない教育制度について分
かりやすく教えて頂き、改めて先生方が大切にしている事を知ることが出来ました。

懇談会の時間内でのお話しだったので、学年生活についての話題が短かったのが少し心残りで
はありますが、カフートを通したクイズはとても面白く、担任の先生を楽しく知る事が出来ました。

お忙しい中、ありがとうございました。
一年、宜しくお願い致します。

４年生; 子供たちの学校生活や授業を受ける姿を見ることができました。
貴重な機会を設けてくださりありがとうございました。

年度始めの懇談会は担任の先生や保護者の皆様とお会いできる大切な機会なので参加するよ
うにしています。

２年生; １年生のときに比べ、授業に集中していて、また、楽しそうにやっている姿を見れて良かったで
６年生; 6年生の授業はこんなもんなのかなとおもいました。 保護者の自己紹介は、名前だけで良かったと思う。項目を選んで話すのは6年になってまで保

護者は話さなくてもよいかと。
校長先生の動画はよかったと思います。距離が近く感じました。これから生徒と校長先生の距離
が身近に感じられるようになるといいです。

６年生;２年生; 生き生きとした表情で授業に参加している姿に安心しました。今年度の成長も楽しみです。
４年生; 楽しそうに授業に参加できてるようで安心しました。
６年生;

４年生; 楽しそうに授業をうけていたのでよかったです。
２年生;５年生; 授業の様子を見学した事で普段の生活に関しても本人から様子を聞きやすくなりました。 懇談会でもママの顔を見知ることで、声かけもしやすくなり輪が広がりました。
５年生; 緊張していたと思いますが、もう少し楽しそうな感じだといいのかなと思います。
３年生; 先生が全ての生徒をよく見て対応しているのがわかりました。

一部保護者が子どもを手伝う作業がありましたが、親が来ていない子がいなかったか気になり
先生がどんな先生か、他の子の保護者はどんな方がいるのか知りたくて懇談会に参加したの
で、先生や保護者からの一言やコミュニケーションを取る時間があるとよかったかなと思いま

２年生; 子供達が楽しそうに授業を受けていました。
グループになって1人1人が自分で考えて問題を出し合ってる姿も良かったです。

参加人数は少なかったですが、それぞれのお子さんの得意なことなど知れていい機会になりま
した。

２年生; クラスの雰囲気や、先生の様子についてどんな様子か把握できてよかったです。

グループワークもあり、ぜひ子どもの近くで見てくださいと言っていただけたので、お友だちとの
会話の様子や、関係がどんな様子かもよく分かり、仲良く過ごせてるんだなと安心しました。

娘の授業に向かう姿勢もよく分かりました。

担任の先生のお考えや、各ご家庭の保護者の皆様の様子が分かり、とても勉強になりました。

すごく優しい素敵な先生で、子どもの1年間の成長が楽しみになりましたし、この先生のもと学校
生活を送れる娘は幸せだなと思いました。

３年生; 児童が全体的にぼーっとしている時間が長いと感じました。
６年生; 廊下で参観していたので発表の声が聞こえないなぁと思っていたら担任の先生が子供の近くで

聞いて下さいと言ってくださり発表が聞けて良かった
指導内容などわかりやすくお話ししてくださり良かった

３年生;

２年生; 授業に取り組む姿を見ることが出来て良かったです。 新しい先生のやり方を聞く事が出来て良かったです。
５年生; 廊下で授業を見ていたが、ずっと廊下で話している方がいた。
２年生; ありがとうございます。
５年生; 生徒達がいつもより緊張して静かなんだなというのが先生の様子から分かったし、クロームブッ

クを使った授業の様子を見られて良かったです。
６年生; 授業中は、さすが6年生、
６年生; 子ども達の発表を聞く機会があって良かった。 自己紹介で、先生のことや、保護者からお子さんのことを聞く事ができて良かった。

学年、クラス、先生の今年の方針説明も具体的でわかりやすかった。
６年生; 保護者が参観している中、短時間で自分の考えをまとめて発表するという難しいことをやってい

る子ども達に関心し、成長を感じました。また急に当てられても、どの子もきちんと発表できるこ
とに驚きました。先生の進行もスムーズでとてもよいと思いました。

保護者自己紹介の選択性のテーマが用意されていたのは初めてでした。とてもやりやすく、聞く
のも話すのも楽しかったです。



３年生; よかった。
５年生; 毎回参加数が少ないのは感じます。阿部咲子先生のクイズ形式は面白かったです。
３年生; 楽しそうに授業受けてたので安心した。
４年生; 先生の授業が楽しくて分かりやすくて、こちらも真剣に見てしまいました。 校長先生の動画など学びが多い懇談会でした。

６年生; 参観楽しく拝見させていただきました！
授業の流れもスムーズで子どもたちも前向きに取り組む様子がうかがえてよかったです。

懇談会お疲れ様でした。
先生がこんなクラスにしていきたい＆心掛けなど、丁寧にお話されていたので、よく解り頼もしく
思いました。
変えられる時間の活用は、普段からやるべきことは先にやろう…と話していることと通じていて
共感しました。これからも常に声かけお願いしたいです。

２年生; すごく楽しい授業で、息子も元気いっぱい手をあげていて、安心しました。 日頃先生が丁寧に子どもたちを見てくださってることが伝わってきました。
３年生; それぞれのクラスのカラーがよく出ていると思いました。3年生だけあって、落ち着いて話を聞い

ていると感じました。
３年生;４年生; 少しの時間しか参観できませんでしたが、3年生の方は楽しそうな雰囲気で授業をしていたと思

います。
子供たちにわかりやすい説明などとてもよかったと思います。
4年生の方は、みんな真剣に授業を受けていて、さすがだなと感じました。

２年生; 1年生の時より、積極的に手を上げていたのが印象に残りました。 保護者の皆さんの、今の状況の話が聞けて参考になりました。
６年生; 久しぶりにちゃんと教室での授業を参観できて良かったです。

授業参観は学校での子供の様子が見られる貴重な機会なので、これからも教室での授業を見
せていただきたいです。

保護者の自己紹介が苦手なので、先生の方から簡潔に名前だけでと言っていただけて良かった
です。

３年生;５年生; 親がいることで緊張して、普段とは違う様子だったかもしれませんが子供の姿を見れる機会はあ
りがたいことです。

もっと先生からの子供の様子を聞きたかったので、申し訳ないですが校長の話はプリントで良く
あの時間はいらなかった。

４年生; わかっていても手を上げづらい生徒もいると思うので、先生が指名して発表させるのを取り入れ
るといいなと思いました。

２年生; 子供たちの名前と顔が一致しないので最初にお名前を呼ぶなどしていただけたらわかりやす
かったです！

３年生; 懇談会の際、リモートで校長先生のお話を聞くことができ良い試みだと思いました。
３年生; クロムブックを使った授業でなくても良かったです。国語や算数など主要教科や新しく理科社会

なども見てみたいと思いました。
校長先生のお話がありがたかったですが、少し長かったです。

５年生;３年生; 2人とも去年より授業に集中している様子を見ることが出来て良かったです。
２年生; 緊張しながらも楽しんで授業を受けている姿をみて嬉しく思いました
２年生;４年生; 土曜参観のように、平日も2時間参観できると嬉しいです。
３年生; クロムブックがどのようなものなのか、知ることができて良かったと思います。いつ 校長先生のお話がありがたいとは思いましたが、少し長かったかも。内容があまり保護者向け

ではないように、感じてしまいました。


